



Con el objetivo de identificar y coordinar líneas de cooperación en materia de acceso a los servicios de justicia, autoridades del Consejo de la Judicatura (CJ) mantuvieron, este martes 18 de febrero de 2020, una reunión con representantes de los organismos que conforman el sistema de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

En el encuentro, que se realizó en Quito, el vocal del CJ, Jorge Moreno, explicó a los delegados internacionales, que una de las prioridades de la institución es elevar la calidad de la atención judicial desde una perspectiva de género y de derechos humanos.

El vocal Moreno señaló que el CJ promueve la especialización de jueces, fiscales, defensores públicos y demás operadores de justicia que trabajan en temáticas como la violencia de género, el abuso a niñas, niños y adolescentes, así como personas en situación de movilidad. Sin embargo, señaló que se requiere un modelo especializado de evaluación y gestión disciplinaria en esta materia que permita valorar su actuación de forma técnica y adecuada.

Indicó que de igual forma, el CJ tiene entre sus metas la aplicación efectiva del modelo de no revictimización en las unidades judiciales y la implementación de la justicia juvenil restaurativa. Afirmó, que para ello, y dada la situación económica del país, requiere el apoyo de instancias internacionales.

En esa misma línea se pronunció el director general del CJ Pedro Crespo, quien aseguró que el CJ, busca extender alianzas y lazos de cooperación que le permitan continuar con su labor en beneficio de los usuarios del sistema de justicia.

En la reunión, los representantes de los organismos de la ONU ratificaron su compromiso de cooperar con el CJ para fortalecer el trabajo en torno al cumplimiento y respeto de los derechos humanos, especialmente de aquellos relacionadas con la protección de las mujeres, niñas, niños, adolescentes, migrantes y otros grupos que requieren atención judicial especializada.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN